海がきれいな下田

下田市立浜崎小学校 三年 和田暦

ぼくは、きれいな下田の海をこれからも大切にしたいと思うし、今よりもっときれいにしたいです。そのために何ができるか考えてみました。

一つ目は、海にゴミを捨てないようにすることです。夏になると下田にはたくさんのかん 光きゃくがきます。にぎやかな下田になるのはうれしいけど、すな浜にゴミがすてられてい るのを見たことがあります。だから、海に大きなゴミ箱をおいて、しっかりゴミを回しゅう したいです。回しゅうしたゴミはリサイクルします。

二つ目は、かんばんをせっちすることです。「きれいな下田の海を守るために、ゴミはゴミ箱にすててね」と書いたかんばんをせっちして、みんなによびかけたらどうかと考えました。

ぼくはそう合のじゅぎょうで、下田の海について勉強しました。人間がすてたゴミを魚たちが食べてしまって、苦しむことが多くあるそうです。りょうしさんにインタビューした時には、ゴミはなかなかなくならないと言っていました。りょうしさんは、

「きれいな下田の海をまもるためには、一人一人がゴミをすてないという意しきを持つことが大切だよ。」

と、言っていました。

今あるきれいな下田の海を守るためには、下田に住んでいるぼくたちも、下田に来るたく さんの人も、全員が海を守ろうという気持ちでいることが大切だと思います。夏に海に遊び にいったとき、ゴミが落ちていたらすすんでひろいたいなと思います。